
VERBALE n. 18  Consiglio Istituto del 16/11/2015 

Il giorno 16 Novembre 2015 alle ore 17,30 si riunisce, regolarmente convocato, il Consiglio d'Istituto 

dell'Istituto Comprensivo di San Giovanni Bianco per la trattazione dei seguenti argomenti all'ordine 

del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Variazione Programma Annuale 2015 

3. Ampliamento limite di spesa dell'attività negoziale del Dirigente Scolastico ( art. 34 Dl 44/2001) 

4. Modifica progetti e approvazione POF 2015/2016 

5. Approvazione uscite didattiche 

6. Contributo volontario 

7. Partecipazione progetto PON ( Fondi Strutturali Europei) 

All'appello risultano: 

        Presenti Assenti 

Sig.ra  RIVA   ILARIA  Presidente      X 

Prof. BONZI  FRANCO Dirigente Scolastico     X 

Sig.ra GENTILI RAMONA Genitore      X 

Sig. GIUPPONI MARIO F. Genitore      X 

Sig.ra CARBOTTI SILVERIA Genitore      X 

Sig.ra MILESI   MONICA Genitore      X 

Sig.ra  REVERA  TIZIANA Genitore      X 

Sig.ra TASSIS  MARISA Genitore      X 

Sig.ra SCANDOLERA  LAURA  Genitore      X 

Prof. GAROZZO GIUSEPPE Docente      X 

Prof. GUIRRI  ALDO  Docente        X 

Ins. COTTINI  ANTONELLA Docente      X 

Ins. FILIPPINI KATIA  Docente      X 

Ins. GALIZZI  SIMONA Docente        X 



Ins. OBERTI  MARIA CHIARADocente        X 

Ins. ROCCHINI STEFANIA Docente      X 

Ins.  TOMASELLO ANNA MARIA Docente      X 

Sig.ra BONAITI  TIZIANA A. ATA         X 

     Totale      14      4 

La Presidente, accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta e procede 

all'esame dei punti all'o.d.g. 

La funzione di segretario viene svolta dalla Signora Tassis Marisa. 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

La presidente dopo aver verificato che tutti abbiano ricevuto via e-mail il verbale e, constatato che 

nessuno ha rilievi da fare, mette ai voti. il verbale viene approvato all'unanimità dai presenti. 

2. Variazione Programma Annuale 2015 

La signora Noemi Belotti DSGA illustra ai presenti le variazioni al programma annuale 2015/2016 

come da allegato 1. Comunica inoltre che è stato richiesto all'Ufficio di Collocamento la possibilità di 

avere una o più figure LSU, per le quali il consiglio aveva già dato parere favorevole lo scorso anno. Il 

consiglio all'unanimità approva con 

DELIBERA n. 73 / 16.11.2015 

3. Ampliamento limite di spesa dell'attività negoziale del Dirigente Scolastico  

Visto l'art. 34 del D.l. 44 del 1/2/2001 si propone di fissare a Euro 4.000 il limite di spesa per l'attività 

di contrattazione del Dirigente riguardante acquisti, appalti e forniture. Il consiglio all'unanimità 

approva con 

DELIBERA n. 74 / 16.11.2015 

4. Modifiche progetti e approvazione POF 2015/2016 

Il professor Garozzo illustra ai membri del consiglio i progetti ed il programma per l'anno scolastico 

2015/2016 mediante proiezione su lavagna lim dei contenuti del POF  pubblicato  sul sito 

www.icsgb.it. Il consiglio all'unanimità approva il POF 2015/16 con 

DELIBERA n. 75 / 16.11.2015 

 



5. Approvazione uscite didattiche 

La presidente illustra le uscite / visite d'istruzione per l'anno scolastico 2015/2016 relative a tutte le 

scuole infanzia, primaria e secondaria di primo grado programmate , come da allegato 2. Il consiglio 

all'unanimità approva con 

DELIBERA n. 76/ 16.11.2015 

6. Contributo volontario 

La presidente informa i presenti che sono stati raccolti Euro 3.629 come contributo volontario da  

parte delle famiglie. L' adesione (circa il 70% ) è stata di molto inferiore a quella degli scorsi anni, 

pertanto si è reso necessario valutare circa la fattibilità di tutti i progetti e, dopo ampia ed 

approfondita discussione, alcune componenti del Consiglio propongono di  "tagliare" il Progetto 

"Plastici con impianti energetici " della prof.ssa Midali per le classi terze. Tale proposta è  motivata dal 

fatto  che il contributo delle famiglie degli alunni di queste classi è stato solo del 40%;  inoltre per le 

classi terze medie  erano stati programmati ben sei progetti. Si propone inoltre di inviare a tutte le 

famiglie un'informativa  circa i fondi raccolti e la scelta di sospendere l’attivazione del  progetto per le 

motivazioni sopra elencate.  Il consiglio all'unanimità approva la  proposta con 

DELIBERA n. 77/ 16.11.2015 

7. Partecipazione progetto PON ( Fondi Strutturali Europei) 

La presidente e il professor Garozzo illustrano la possibilità per la scuola di accedere a Fondi 

Strutturali Europei attraverso la partecipazione al bando di concorso al progetto PON: Aule 

"aumentate" dalla tecnologia. Il progetto deve essere inviato al MIUR entro il 30 novembre 2015 e, se 

accolto, verrà assegnato un contributo di € 22.000,00 con i quali si acquisteranno LIM, PC, 

videoproiettori e relativi accessori e consentirà, per la scuola secondaria, l’attivazione del Registro 

Elettronico in sostituzione dei registri cartacei di classe e dell’insegnante. 

Il consiglio all'unanimità approva con 

DELIBERA n.78/ 16.11.2015 

 

Alle ore 19:15, esauriti gli argomenti di cui all'o.d.g., la seduta viene aggiornata. 

 

La segretaria verbalizzante    Il Presidente del Consiglio d'Istituto  

    Tassis Marisa       Arch.Riva Ilaria 


